
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º: 

 

Informar sobre a falta de segurança no Centro de Educação 

Infantil 61 – Jardim Betânia 

 

CONSIDERANDO que fomos procurados por munícipes que narraram: 

 

RELATO 1: 

Estamos com um problema serio na creche 61 aq no Betânia 

Os familiares estão em desespero pela falta de segurança de nossas 

crianças, Como se não bastasse, Foi tirado a segurança q tinha 

conversado na CEI hj, a prefeitura não justificou a retirada dos 

profissionais 

além desse problema, a escola passa por uma reforma muito lenta, quase 

abandonada. Sempre vejo apenas uma pessoa mexendo lá. Tudo 

abandonado. Sem contar a parte das portas que precisam urgente de 

reparos de serralheria e marcenaria. 

Pelo que ouvi de outros pais em maio era pra fazer essa reforma e até 

agora nada. Pedimos socorro, além de nossos filhos estarem em risco, 

uma hora vão entrar lá e roubar tudo que tem lá dentro. 

 

RELATO 2: 

Bom dia, sou mãe e estou preocupada pois tiraram a segurança da cei 61, 

e as crianças ficam vulneráveis, nessa creche as crianças ficam livres para 

brincar, e por já estar sendo veiculado na mídia piora a situação, gostaria 

de uma resposta sobre isso, se conseguiria nos ajudar 

D E S P A C H O 

 

 
______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

 
Em __________________________ 
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CONSIDERANDO o assunto também foi noticiado pelo portal1 Porque 

da seguinte forma: 

 

INSEGURANÇA        Pais de alunos e funcionários de três escolas 

municipais do Jardim Betânia estão preocupados em relação à segurança 

das crianças, dos profissionais e dos equipamentos das unidades 

escolares. O motivo é a Sedu (Secretaria de Educação) ter retirado os 

vigilantes do CEI 61 (Centro de Educação Infantil) e imposto a duas 

escolas vizinhas (CEI 22 e CEI 112) que os vigias que trabalham nelas 

dividam tempo e atenção para cuidar da unidade escolar ao lado. 

 

Funcionária de uma das escolas, que prefere não se identificar para não 

sofrer represálias, informou ao Portal Porque que os dois vigias (um a 

cada 12 horas) da CEI 61 foram retirados no último dia 5 sob a alegação, 

da Prefeitura, que eles seriam “realocados” para outros locais de 

trabalho pelo período de 30 dias. Ou seja, a promessa é eles voltarem para 

a escola após as eleições de outubro. 

 

O Portal Porque procurou a Prefeitura para saber o motivo da retirada 

dos vigias do CEI 61 e se essa medida foi ou será tomada em outras 

escolas municipais. Até a publicação desta matéria, a administração 

pública não tinha enviado respostas. O espaço segue aberto caso a 

Prefeitura queria prestar as informações. 

 

CONSIDERANDO que pressupõe que a administração pública tenha 

contratado a empresa de vigilantes para atuarem em todas as unidades da rede pública de 

ensino, essa transferência dos profissionais para outras unidades, sem a devida cobertura, 

pode configurar infração contratual; 

 

CONSIDERANDO que infelizmente esse problema já foi tratado por este 

vereador em 2022 através do requerimento 2550/2022, sendo esclarecido, em resposta 

datada de 08 de novembro de 2022, o seguinte: 

 
1 https://www.instagram.com/p/C_wZll6uCS3/?igsh=MXZsOTVwbXp5aGNhdA%3D%3D 
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1) Sim. Até que se conclua o novo processo licitatório que contemplará 

todas as unidades escolares, os vigias trabalham em rodízio entre as 

escolas. 

2) Sim. A empresa encaminha os vigias para as unidades determinadas 

pela SEDU. 

3) Não. Conforme resposta acima, a empresa aloca os colaboradores nas 

unidades determinadas pela SEDU. 

4) Sim. O contrato em vigor prevê a contratação de vigias para 65 

unidades, sendo que já está em andamento o processo licitatório que 

contemplará todas as unidades escolares municipais. 

 

CONSIDERANDO que além dos problemas de vigilância, existe também 

os problemas estruturais da unidade que estão preocupando os pais dos alunos e 

servidores; 

 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio encaminhar 

todas as dúvidas e reclamações dos munícipes como forma de garantir a lisura e 

transparência do seu trabalho parlamentar; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando: 

 

1) Quais empresas são responsáveis por vigiar as unidades escolares? Qual 

quantidade de vigias por unidade foi convencionada? Qual o valor gasto com esses 

contratos? 

 

2) Por qual motivo não existem vigias suficientes para vigiar todas as 

unidades escolares? Qual a previsão para que todas as unidades tenham seus vigias? 

 

3) Que setor determinou essa transferência dos vigias do CEI 61 para 

outras unidades? O que motivou essa transferência? 
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4) Da mesma forma que o CEI 61, quais são as outras unidades escolares 

que não estão sendo vigiadas? 

 

5) Quais são os problemas estruturais do CEI 61? Qual a previsão para que 

esses problemas sejam resolvidos? 

 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja feita 

de forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada 

dentro do prazo legal, nos termos do § 1º do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos 

§§ 2º e 3º do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, 

devidamente acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

 

Sala das Sessões, 16 de setembro de 2024. 

 

 

PÉRICLES RÉGIS 

VEREADOR 
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